



Bündnis 90/Die Grünen

Kreistagsfraktion Landkreis Aurich

Angelika Albers, Gunnar Ott (Vorsitzende)
Gila Altmann, Insa Buss, Regina Stegemann, Olaf Wittmer-Kruse
E-Mail: fraktion@gruene-kreistag-aurich.de



Landkreis Aurich
Herrn Landrat Meinen
1. Kreisrat Herrn Dr. Puchert
Fischteichweg 7-13
26603 Aurich

Rechtsweg, den 05.03.2022

Antrag zur Sitzung des Kreisausschusses am 09.03.2022 und Kreistag am 10.03.2022 - hier: Landkreis Aurich erklärt sich zum „sicheren Hafen“ für geflüchtete Menschen

Sehr geehrter Herr Landrat Meinen, Sehr geehrter Herr Dr. Puchert,

die Fraktion Bündnis90/Die Grünen beantragt den Tagesordnungspunkt **Landkreis Aurich erklärt sich zum „sicheren Hafen“ für geflüchtete Menschen** auf die Tagesordnung der Sitzungen des Kreisausschusses am 09.03.2022 und des Kreistages am 10.03.2022 zu nehmen.

Zu diesem Tagesordnungspunkt beantragt die Fraktion Bündnis90/Die Grünen

1. Der Kreistag des Landkreises Aurich erklärt sich für geflüchtete Menschen aus der Ukraine zum „sicheren Hafen“ und unterstützt darüber hinaus, wie zahlreiche andere Kommunen, die Initiative „Seebrücke – schafft sichere Häfen“.
2. Der Kreistag fordert den Landrat auf, der Bundesregierung anzubieten, dass der Landkreis Aurich zusätzliche Geflüchtete, die die Ukraine wegen des derzeit dort herrschenden Krieges verlassen müssen und Menschen, die im Mittelmeer in Seenot geraten sind, aufnehmen kann und will.

Begründung:

Wir begrüßen sehr, dass auch in unserem Landkreis viele Menschen gegen den brutalen Angriffskrieg Putins gegen die Ukraine auf die Straßen gehen und für Frieden, Freiheit, Demokratie und Rechtsstaatlichkeit demonstrieren. Wir bedanken uns bei den vielen Menschen, die auch in unserer Region Kleidung, andere lebensnotwendige Dinge und Wohnungsunterkünfte spenden und anbieten um den geflüchteten Frauen, Männern und Kindern aus der Ukraine zu helfen. Die vorgeschlagene parteiübergreifende Resolution unterstützen wir vollends.

Auf der von Jusos und der Grünen Jugend organisierten Solidaritätskundgebung am Samstag in Aurich hat Herr Landrat Meinen vom „sicheren Hafen“ gesprochen. Bereits in den vergangenen Jahren haben sich immer mehr europäische Städte zu „sicheren Häfen der Zuflucht“ (Barcelona, Palermo, Valencia; in Deutschland u.a. die Städte Berlin, Köln, Düsseldorf, Bonn, Potsdam, Osnabrück, Oldenburg und Cloppenburg) erklärt. Wir sollten diesen Beispielen folgen.

Mit freundlichen Grüßen